

6月1日(土)王希奇作「1946」米子展日帰りバスツアーに参加しよう！

前回の新聞に折り込まれていた王希奇氏の絵画「1946」のチラシを見ていただけただけでしょうか。この作品は1946年に満州から日本に引き揚げる日本人の様子を描いたものです。大きさは高さ3メートル、横20メートルの大作です。この絵画の展示会が5月31日から6月4日まで米子市美術館で開かれます。この機会に日中友好協会岡山県支部連合会と岡山県華僑華人総会の劉勝徳会長とで相談して、日帰りバスツアーを企画いたしました。来年は戦後80年の節目の年です。中国から引き揚げる日本人の姿を目に焼き付けたいものです。ツアーは絵画を見学した後、境港に移動しおいしい海鮮料理に舌鼓を打ち、水木しげるロードを散策して帰路につきます。40人以上参加で実施いたしますので、ぜひ多くの方の参加をお願いいたします。バスツアーのチラシも前回の新聞に折り込んでおります。申し込みはそのチラシを見てしてください。何か質問がある方は090-1186-8233 犬飼繁までお尋ねください。

1022

2024/5/15

4月16日～18日に岡山市役所1階ロビーにおいて開催された「第16回中国帰国者問題写真と資料展」を観覧に来てくださった方々の感想文を紹介します。

- 歴史の授業でならうことのなかった日本の歴史、勉強になります。ありがとうございました。
- 国家のために苛酷な運命をさずけられた方々には、なぐさめの言葉もありません。
- 日中友好協会の会員の方の熱心さに感じ入りました。
- 歴史の重みを感じました。
- 船越さんのことがもっと知りたかったので、来てよかったです。孤児のお母さん的な存在で感謝です。「いほり」も地域の人をまきこんで運営していてすごいです。ありがとうございました。
- 岡山市役所、残留孤児写真展を見て、皆さま大変でしたね。
小林軍治先生、船越美智子さんの記録や写真を見てとてもさびしいです。日本語勉強がんばります。
- 16年も展覧会の開催をしました。残留孤児と配偶者、残留婦人のことも解消しました。
深刻な介護問題も解消しました。とても感動です。日中友好協会岡山支部の皆さんに感謝しています。
- 私は退女教という団体で平和出前教室を行っています。出前教室は主として、岡山空襲の話なのですが、私たちの団体の原点は“教え子を再び戦場へ送るな”ですので、平和に対する取り組みをいろいろ行っています。機会があれば、是非一度この会の方々にお話しに来ていただきたいと思います。



この写真のお二人は、船越美智子さんの娘真理さんご夫婦です。18日に会場に来られました。こころよく写真の提供や、昔のことを思い出しながら話して下さるなど、協力して下さったことで、今回の特集をまとめることが出来ました。ありがとうございました。

真田紀子

日中友好協会岡山支部ホームページ
<http://rizhongyouthao.iinaa.net>
 メールアドレス
rizhongyouthaoxiehukayama@yahoo.co.jp



米子支部太極拳特別講習会 4月21日

小川涼子

高橋先生には、肘の動かし方について目からウロコの情報をいただきました。米子支部の人たちにも初めて聞いたという人がたくさんいて、同じ感動を共有しました。自分がまだその動かし方をしっかりとモノにしてないので、文面で説明できないのが超残念です。とにかく手揮琵琶がものすごく上手になったような気がしています。

新庄先生は指導のときに、套路で使う曲を歌っておられました。急に歌声が聞こえた時には驚きましたが、曲と動作がしっかりと結びついていれば、いろんなときに役立つので、すごくいいと思いました。そして岡山に帰って、家でひとりで歌ってみて、自分が思いのほか音痴なことに愕然としました。あの曲難しいっすよ、新庄さん！

米子は楽しい人が多いし、食べ物もおいしいので、とてもいいところですよ。6月1日には米子で開催されている王希奇「一九四六」米子展のバスツアーも企画していますので、興味のあるかたは是非お問い合わせください。



ある日、日中友好協会の中国百科検定事務局から何やら届いた。A4の厚紙封筒で、開けてみると石が出てきた。

「なんだコレ??」

同封されていた書面を読むと、中国百科検定の特級すべてに合格してる人向けの副賞らしい。ナルホドナルホド、検定後の交流会で、毎回毎回、以前に高得点取ったときになんも副賞がなかったの根に持ってるからね、ってアンケートに答え続けたかいがあったということか。

石の上部には獅子が彫られていて、側面にも「和平」とか彫られている。なんだか高級そうだな。こういうの、見たことあるぞ、はんこやろ？ 石のやつ、篆刻とかそういうのやろ？

ということは下になんかいい言葉が彫ってあるはずだ……！

「……………ナンダコレ?!」

真っ平らでした！ えー…これ、3cm×3cmもあるの、素人が彫るん？ ていうかはんこのやつではない？ マサカただの置物……？

人に聞くなどして、たぶん印章だろう、と。プロに頼んで彫ってもらうこともできる、という情報をゲット。

まあ、自分でやってみるけどね！

小川涼子



次回の新聞発送作業は
5月28日(木)午前10時半から
民主会館で行います。
前回お手伝いくださった方で
す。

犬飼
河井
真田

今後の予定

- | | | | |
|----------|-------------------|-------------|----------|
| 5月14日(火) | 日中友好協会井笠支部準備会 | 14:00~16:00 | 出部公民館 |
| 5月16日(木) | 日中友好協会岡山県支部連合会理事会 | 14:00~16:00 | 民主会館 |
| 5月19日(日) | 日中友好協会岡山支部理事会 | 10:00~12:00 | 岡輝公民館 |
| | 中国留学生との交流会 | 14:00~16:00 | 岡輝公民館 |
| 5月21日(火) | 日中友好協会倉敷支部理事会 | 14:00~16:00 | 倉敷公民館 |
| 5月25日(土) | 日中友好協会倉敷支部映画会 | 14:00~16:00 | ライフパーク倉敷 |